



Comentario / Juan Pablo Gómez Fierro (Magistrado de Circuito – CJF)

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Esta parte de la elección popular va a deteriorar notablemente el sistema de justicia, esta reforma (al Poder Judicial) no va a mejorar el sistema de justicia, lo va a minar, lo va a deteriorar la calidad que se da en el sistema de justicia, porque pierde un eje fundamental, este eje ha sido la carrera judicial porque con ésta se busca que con el mérito y la capacidad sean los elementos fundamentales para elegir a un juez, el mérito no lo compras, el mérito no lo patrocina nadie. Sí sé que por parte de las Asociaciones de Jueces y Magistrados se ha explorado la posibilidad de una suspensión de labores, eso se ha venido trabajando tal vez en los últimos meses, yo todavía no tengo una posición al respecto, sí entiendo que hay muchas críticas y las críticas van orientadas a considerar que si suspendemos labores afecta a la justicia”.

